
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence Swi 1205

Prix 780 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Appartement  lumineux  et  spacieux  situé  au  troisième  et  dernier  étage  avec

ascenseur d'une résidence fermée et gardiennée. Il se compose comme suit: beau

hall d'entrée avec deux placards, bibliothèque et un wc, deux chambres de belles

tailles,  cuisine  séparée  pouvant  être  ouverte  sur  le  double  séjour  et  une  salle  de

bains.  Un  long  balcon  de  8  m2  bien  exposé.  Possibilité  de  créer  une  chambre

supplémentaire.  L'appartement  bénéficie  d'une  excellente  exposition,avec  une

orientation Est et Sud. Une cave de 5 m2 environ et une place de parking privative

complètent l'offre. Résidence paisible et ...

Bright and spacious apartment located on the third and last floor with elevator of a

closed and guarded residence.  It  is  composed as  follows:  Entrance  hall  with  two

cupboards and a toilet, two good-sized bedrooms, separate kitchen which can be

opened  onto  the  double  living  room  and  a  bathroom.  A  long  balcony  of  8  m2.

Possibility of creating an additional bedroom. The apartment benefits from excellent

exposure,  with  an  East  and  South  orientation.  One  cellar  of  approximately  5  m2

and a private parking space complete the offer.  Peaceful  and pleasant  residence,

ideally located in the center of ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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